

EDITORIAL

La Universidad Nacional de Jaén dispone de un instrumento llamado Revista Pakamuros para dar a conocer los conocimientos generados a partir de las investigaciones, el cual exige la elaboración de un documento que permita presentar en forma clara, concisa y precisa los resultados generados a partir de la investigación. En tal sentido, este documento plasma la producción intelectual y debe ser redactado atendiendo a las normas establecidas para tal fin.

La Revista Pakamuros que constituye un espacio natural para exponer los hallazgos de las investigaciones internas, también es una alternativa para que investigadores de instituciones nacionales e internacionales presenten sus novedades científicas.

El fortalecimiento y consolidación de la Revista Pakamuros requiere del estímulo de una cultura de redacción científica que garantice la creación de un banco de productos, artículos y notas, emanados de las investigaciones, los cuales deben ser sometidos progresivamente a un minucioso proceso de arbitraje para luego ser dados a conocer a la comunidad científica de acuerdo a los volúmenes y números planificados anualmente en correspondencia con la política editorial.

La regularidad en la edición de la revista, la coexistencia de productos intelectuales internos y externos en cada número, así como el apego a las normas establecidas, permitirá cumplir con los criterios y estándares fijados por las bases de datos internacionales, y así poder pensar en la obtención de indexaciones que certifiquen el impacto de la revista, que esperamos sea cada día mayor y que reflejen la calidad de los conocimientos generados por nuestros investigadores.

Queda en manos de todos los integrantes de la comunidad científica de la Universidad Nacional de Jaén, el compromiso de lograr que la Revista Pakamuros vaya escalando posiciones a nivel nacional e internacional para convertirla en un referente científico con un sólido impacto.

Manuel Emilio Milla Pino
Universidad Nacional de Jaén
Investigador - RENACYT